



Echo des Kyndryl N°23 : Pourquoi voter aux élections CSE dès le premier tour ?

Votez pour vos élus CGT



Après quatre ans de mandat depuis janvier 2022, la démocratie sociale au sein de Kyndryl doit à nouveau s'exprimer

Cette année les préparatifs pour les prochains votes sont marqués par la volonté de la direction de réduire les moyens de cette démocratie tant en nombre d'élus et représentants qu'en nombre d'heures de délégation



C'est une atteinte directe à vos droits car moins d'élus signifie moins de proximité et de dialogue avec vos représentants et moins d'heures de délégation signifie moins de temps pour préparer correctement les négociations d'accord

Ce n'est pas le sujet principal de ce tract, nous y reviendrons mais sachez que les organisations syndicales font front commun face à cette atteinte à la représentation des salariés et nous savons mettre nos différences de côté pour contrecarrer cette politique à courte vue



Pourquoi dois-je voter dès le premier tour ?

Le premier tour des élections sert à la fois voter pour les élus au CSE mais également pour fixer la représentativité de chacune des organisations syndicales au sein de Kyndryl

Plus vous êtes nombreux à voter dès le premier tour plus vous légitimer les résultats de chaque organisation syndicale



Tout d'abord la représentativité permet de fixer le pouvoir de négociation de chaque syndicat au sein de l'entreprise pour obtenir des accords d'entreprise de haut niveau. La représentativité d'entreprise est ensuite consolidée au niveau de la branche d'activité professionnelle et au niveau national

A ce propos l'UNSA aujourd'hui majoritaire au sein de l'entreprise n'est pas représentative au niveau de la branche

Seules la CFE-CGC, la CFDT et la CGT peuvent négocier en votre nom à ce niveau



La représentativité dans l'entreprise a des conséquences directes : si une organisation syndicale n'est pas représentative elle ne peut alors disposer que d'un Représentant de Section Syndicale, elle n'a plus de délégués syndicaux et elle n'a plus droit à une part des budgets de formation syndicale et de fonctionnement alloué par la direction d'entreprise



Bien souvent une organisation syndicale qui n'est plus représentative disparaît de l'entreprise : cela a été le cas chez IBM pour la CGT-FO et pour le SNA. C'est le cas cette année pour la CFTC dont un élu et représentant a rejoint les rangs d'une autre organisation syndicale

De même il est pour nous important que les rapports de force soient équilibrés et il n'est pas souhaitable qu'un syndicat soit majoritaire à lui seul



En effet, cela nuit à une véritable écoute entre les organisations syndicales qui peut parfois déboucher sur des abus de position dominante

C'est aussi se garantir un meilleur respect de son vote lors du CSE constitutif que ce soit pour le bureau du CSE (organe administratif)

ou pour ses commissions dont les commissions santé, sécurité et conditions de travail (CSSCT)

Contactez-nous sur ce courriel avec votre adresse mail perso pour rester informés : contact@cgt-kyndryl.fr

Vos représentant CGT :

[Laurence Vignal](#); [Alain Lentini](#); [Mustapha Amrouche](#) ; [Frédéric Roussel](#) ; [Karim Nabti](#) ; [Marie Ciliegio](#) ; [Milko Pettirossi](#)

